

## **Protokoll Fachschaftssitzung am 14.01.2014**

Entschuldigt: Verena, Svenja, Andre, Jana, Robert, Sabrina, Janika

Anwesend: Julia, Alex, Stefan, Jenny, Susi, Stefan, Kathi, Mayline, Annabel

- 1. Feststellung der Beschlussfähigkeit : beschlussfähig**
- 2. Begrüßung und Festlegung der Moderation & Protokollführung: Moderation: Stefan  
Protokollführung: Kathi**

**3. Ergänzungen und Änderungsvorschläge zur TO : --**

**4. Genehmigung des Protokolls: --**

**5. Wie geht's mir Runde?**

**6. Bericht der Geschäftsführung :**

- Themenfindung für Bossongtermin

**7. Bericht Finanzen :**

- Tagesgeschäft

**8. Berichte aus den Gremien**

**8.1 FSK :** Mahara wird vorgestellt, Fachschaftencamp wird vlt. doch in abgespeckterer Form stattfinden! Marcus versucht sein Möglichstes :), Lehramts FSK soll befähigt werden und ein eigenes Sprachrohr bilden.

Wir wählen Maylin als zweite FSK Beauftragte und Annabel als Vertreterin.  
(einstimmig, bei zwei Enthaltungen)

**8.2 Prüfungsausschuss:** Alex K. würd e sein Amt gern abgeben, Wahl zum neuen Amtsinhaber wird also angestrebt, wir wollen Alex D.! Andre schlägt sie also bei der nächsten Sitzung vor

**8.3 Institutsrat : --**

**8.4 Berufungskommissionen :** Wir entsenden Sabrina, Svenja, Mayline und Annabel

**8.5 Fakultätsrat:** Der Studiengang läuft vergleichsweise gut aber man fragt sich warum die Beteiligung an den Veranstaltungen im Laufe des Semesters immer abnimmt und „tappt bei der Antwortfindung im Nebel“. Nachfrage von Susi: Wie sieht das in Zukunft mit dem Vorgang der Reakkreditierung aus? → es bestände die Möglichkeit, dass der Studiengang die Reakkreditierung selbst vornehmen kann und die externe Prüfung würde wegfallen. Bei dieser Entscheidung handelt es sich um eine Uniübergreifende.

**8.6 Qualitätsverbesserungskommision:** Unklarheit darüber ob Andre die Anträge fertig hat und morgen zur Kommission hingehet. Susi wird wohl auch hingehen!

**9. Berichte aus den Arbeitsgruppen**

**9.1 Fahrt:** Doodle läuft, erstes Treffen wahrscheinlich Anfang Juni, bei dem neue Hausalternativen vorgestellt werden

**9.2 Party:** Von den EWlern leider keine große Beteiligung, die Werbung verläuft

schleppend, Vorverkauf läuft heute an. Für den Umbau von Absolventenfeier auf Party wollen wir uns von der Fachschaft um 21.00 Uhr in der Weststadthalle treffen!!

**9.3 Absolventenfeier:** Die Küche in der Kirche haben wir sicher! Wir suchen immer noch einen Buffetfahrer. Das Kochen startet vermutlich am Donnerstag um 07.00 Uhr! :O

#### **10. Aktuelle Entwicklungen in StuPa, ASTA und der Uni:**

**Campusfest!:** Der Aufbau für den Stand beginnt um 14.30. der Stand läuft von 16- 20 Uhr. Helfer und Gesellschaft sind gern gesehen!

#### **Aktuelle TOPs:**

**Buttonmaschine:** Grundschullehramt will unsere Maschine leihen. Wir bestellen für das Campusfest sowieso Material, Frage ob die uns dann einen Teil davon abkaufen. Unklarheit ob Janika schon Buttons bestellt hat. Infos werden eingeholt.

**Frühstückssprechunde:** Nette Runde am Donnerstag, rege Beteiligung obwohl so kurzfristige Ankündigung. Die Regelung "Wer Kaffee alle macht, macht neuen" soll in Zukunft eingehalten werden. Wir brauchen nächstes Mal wohl mehr Brötchen! :)

**Günnewig:** Stefan, Julia und Andre haben die Günnewigvorlesung besucht. Die Vorlesung war wohl anspruchsvoll, für höhere Semester aber wohl verständlich. In dieser Vorlesung ging die gute Frau aber wohl zum ersten Mal auf Fachbegriffnachfragen ein. Die ausgeprägte Fachsprache legt auf jeden Fall ein Verständnisproblem für Erstsemester nahe. Stefan hält das Niveau für grenzwertig. Eine Frau Meiken – Bonnes ist wohl sehr motiviert den Aufbau dieser Vorlesung zu verbessern, Finanzierung erfolgt durch QVK. Email ging rum. Verbesserungsvorschläge von Studenten sollten gesammelt werden, bevor wir ein Gespräch mit Frau Günnewig gehen.

**Schlüssel:** Susi fragt nach der Schlüsselregelung. Eigentlich sollte jedes Ratsmitglied einen Schlüssel besitzen, wir haben aber nicht mehr genug. Wir wünschen uns eigentlich für jedes Ratsmitglied einen Schlüssel und wollen uns erkundigen ob man nicht welche nachmachen kann. Annabel kümmert sich um die Schlüsselproblematik. (Außerdem fragt sie wegen den defekten Toilettüren im Gang!)

**Treffen zur Rechtsproblematik:** Frau Brose und Frau Schwedhelm besuchen uns nächsten Mittwoch um 14.15.

**Alibi- Alumninetzwerk:** Berufsanfänger berichten über ihren Einstieg. Das is ne super Veranstaltung und wir werden dafür werben.

**Sonstiges:** --